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ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE “C. CASTELLER” 

Scuola dell’Infanzia, Primaria e Secondaria di primo grado 
Viale Panizza, 4 - 31038 - Paese (TV) 

Tel. 0422.959057 - Fax 0422.959459 - Codice Fiscale 94131860267 

e-mail: tvic868002@istruzione.it ; PEC: tvic868002@pec.istruzione.it ; sito: www.icpaese.org 

 

All’Albo on line dell’Istituto 

 Oggetto: pubblicazione estratto del verbale n.10 del Consiglio di istituto a.s. 2023/2024 
 

IL DIRIGENTE SCOLASTICO  

VISTO l’art. 43 del D. Lgs 16 aprile 1994 n. 297  

VISTO l’art. 13 della C.M. 16 aprile 1975, n. 105  

 

DISPONE  

la pubblicazione all’albo on line di questa istituzione scolastica dell’estratto del  

VERBALE N. 10 a. s. 2023-2024  

SEDUTA DEL  29/09/2023 

Il giorno 29 Settembre 2023 alle ore 18.15 si è riunito il Consiglio d’Istituto (convocazione Prot. N.  19572 del 

22/09/2023) c/o sala docenti della Scuola Secondaria di Paese si è discusso il seguente ordine del giorno: 

 

1. Approvazione verbale n. 9 della seduta del 10/07/2023 

   2. Variazioni del Programma annuale 2023 

3. Donazione Comitato genitori di Postioma alla scuola primaria di Postioma 

4. Regolamento sulla sicurezza e vigilanza alunni 

5. Decreto chiusure prefestive e sospensione attività didattiche 

6. Comunicazioni del Dirigente Scolastico 

 

PRESENTI: PETTENA’ ALESSANDRO Dirigente Scolastico,PICCOLO Daniela Genitore Primaria 

Castagnol,, ZAMBON Alessandra Genitore Secondaria Paese, GHELLER Serena Genitore Primaria 

Treforni, BOSCOLO Mattia Genitore Primaria Padernello, BADO Alice Genitore Primaria Pravato, 

MATTAROLLO Michela Genitore Primaria Pravato, PAGOTTO Alessia Genitore Primaria Padernello, 

CAVALIERI Emanuela Docente Primaria Padernello, CALLEGARI Erika Docente Primaria Pravato, 

CECCONELLO Elena Docente Primaria Treforni, TRONCHIN Francesca Docente Primaria Postioma, 

SCOTTON Antonella Docente Primaria Pravato, CONSELVAN Barbara Docente Secondaria Paese, 
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MAMMANA Raffaella Docente Secondaria Paese, ADDESSO Marisa Personale ATA Secondaria Paese, 

BASEGGIO Luca Genitore Primaria Postioma, LEO Stefano Personale ATA Secondaria Paese , TARSI 

MARCO Direttore Servizi Generali Amministrativi 

ASSENTI GIUSTIFICATI:MALTESE Carmelo Docente Secondaria Paese 

SEGRETARIO VERBALIZZANTE: Docente Emanuela Cavalieri 

PRESIDENTE: PICCOLO Daniela Genitore Primaria Castagnole 

 

1. Approvazione verbale n. 9 della seduta del 10/07/2023 

[OMISSIS…] 

DELIBERA N. 67 

Il Consiglio Approva a maggioranza il verbale della seduta precedente, con un solo astenuto. 

  

2. Variazioni del Programma annuale 2023 

Il presidente dà la parola al DSGA, dottor Tarsi, che illustra brevemente i documenti in visione al Consiglio 

di Istituto nei tempi utili per essere visionati. In particolare si sofferma sul documento MODIFICA AL 

PROGRAMMA ANNUALE 2023 . 

[OMISSIS...] 

DELIBERA N. 68 

Approvato all’unanimità 

 

3. Terzo Punto:  Donazione Comitato Genitori di Postioma alla scuola primaria di Postioma 

Il presidente dà la parola alla docente Cavalieri che comunica ai membri del Consiglio di Istituto che il 

Comitato dei genitori ha donato uno schermo proiettore motorizzato, avvolgibile e a scomparsa di 120 

pollici,  alla Scuola Primaria “On A. Visentin” di Postioma.  

[ OMISSIS …] 

DELIBERA N. 69 

Approvato all’unanimità 

 

4. Quarto Punto: Regolamento sulla sicurezza e vigilanza alunni 

 

Il dirigente prende la parola spiegando ai membri del Consiglio di Istituto le motivazioni fondate che lo 

hanno spinto a redigere un Regolamento sulla sicurezza e vigilanza degli alunni: la scuola ha l’obbligo e la 

responsabilità di sorvegliare e di custodire gli alunni dal momento in cui accedono negli spazi di pertinenza 

dell’Istituto e di consegnarli al termine delle attività scolastiche ad un familiare o a un loro delegato 

[ OMISSIS …] 

La docente Cecconello prende la parola e chiede delucidazioni in merito alla frase riportata nel paragrafo 

riguardante le Modalità di uscita.  
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[ OMISSIS …] 

La signora Bado chiede se sia necessario inserire un punto che invece autorizzi l’ingresso al personale del 

pedibus, che porta gli alunni fino all’ingresso della scuola: il Dirigente afferma che il progetto è di Istituto 

ed ha un proprio Regolamento interno. 

[ OMISSIS …] 

Il signor Boscolo chiede la parola per comunicare di condividere le finalità del Regolamento in sé ma di 

non apprezzare l’impostazione giurisprudenziale dello stesso perché, inserire in un sistema come quello 

scolastico, sentenze così complesse è pericoloso e fuorviante; normare eccessivamente potrebbe risultare 

controproducente. 

[ OMISSIS …] 

Per tali dubbi chiede di poter revisionare il documento con più attenzione punto per punto ma si decide in 

Consiglio di modificare il Regolamento nell’immediato. 

Pertanto viene corretto, togliendo i riferimenti alle sentenze non necessari e alcuni punti nei quali si da 

specifica importanza alla forma della frase. 

[ OMISSIS …] 

DELIBERA N.70 

Approvato all’unanimità  

 

5. Quinto Punto:  Decreto chiusure prefestive e sospensione attività didattiche 

Il presidente Piccolo da la parola al Dirigente che illustra brevemente il documento caricato tra i materiali in 

visione ai membri del Consiglio di Istituto relativo alle chiusure dei locali dell’Istituto nelle giornate 

prefestive e nei giorni di sospensione delle attività didattiche. 

DELIBERA N.71 

Approvato all’unanimità 

 

6. Sesto Punto: Comunicazioni del Dirigente Scolastico 

Corsi opzionali facoltativi per le classi prime della scuola secondaria di Primo Grado: partiranno a 

breve i corsi opzionali di Pianoforte e Ginnastica artistica per il primo quadrimestre, costituiti da 10 lezioni 

a pagamento.  

[ OMISSIS …] 

L’insegnante Mammana chiede se le ore per gli insegnanti di sostegno saranno o meno a pagamento e il 

Dirigente afferma che ci sarà un bando regolare e le ore saranno da bilancio. 

Il Dirigente informa inoltre che è intenzione dell’istituto attivare più avanti ulteriori corsi utilizzando i fondi 

del PNRR e ricorda che ci sono inoltre le attività pomeridiane già organizzate dalla scuola. 

[ OMISSIS …] 

● Da Lunedì 2 Ottobre 2023 si parte con l’orario completo su tutti i plessi dell’Istituto, fatta 
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eccezione per l’Infanzia già partita il 27 Settembre con il servizio mensa. 

Il Dirigente comunica che nelle prossime circolari non verrà più indicato un periodo entro il quale 

attivare l’orario completo a causa delle continue e sterili lamentele che ci sono state da parte dei 

genitori di alcuni plessi. 

[ OMISSIS …] 

Inoltre il signor Boscolo fa alcune precisazioni in merito al tempo integrato di Padernello: fa presente che 

nel verbale approvato in questa seduta si parlava di fine Luglio come termine ultimo per far partire le 

iscrizioni al tempo integrato attraverso apposito link, ma che la comunicazione è arrivata solo a fine agosto 

per mezzo circolare ai genitori. Chiede pertanto la rettifica a tale comunicato in quanto sostiene che la 

comunicazione. 

[ OMISSIS …]  

Il DSGA interviene comunicando che la scuola ha lavorato perfettamente durante tutto il periodo estivo, 

mantenendo i contatti continui con la ditta Mondo Delfino e che il responsabile era al corrente degli orari 

delle scuole, e che il Dirigente ha firmato l’accordo in un momento delicato, e immediatamente quando è 

arrivato il contratto. 

[ OMISSIS …]  

Il signor Baseggio chiede informazioni in merito alla scuola media di Postioma (fibra e pc) e la docente 

Cavalieri risponde che la fibra è stata portata nel plesso, mancante solo il lavoro di pertinenza del Comune 

di copertura con canalina dei cavi che portano la fibra all’interno del plesso, e che anche le Digital Board 

sono state installate nelle classi presenti. 

[ OMISSIS …]  

La sig.ra Mattarollo chiede se è possibile condividere il calendario degli incontri che si terranno nell’arco 

dell’anno scolastico tra docenti e genitori es. Interclasse in modo che i genitori si possano calendarizzare gli 

impegni con dovuto anticipo. La docente Tronchin comunica che è già stato fatto. 

[ OMISSIS …]  

Non essendoci altri punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 20.24 

 

 

PRESIDENTE 

Daniela Piccolo 

SEGRETARIO VERBALIZZANTE 

Emanuela Cavalieri 
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